

OB便り

金鶴の和へいと絆が音楽の輝きへ

2018.2

発行者

児玉朱里

こんにちは。春の陽気が待ち遠しい今日この頃、みなさまいかがお過ごしでしょうか。

OB便り2月号では1月3日に行われた新年会の報告、現役生の活動の様子、3月31日(日)に行われる、OB・OG定期演奏会についてお伝えします。

○新年会○

(1月3日 べくらにて新年会が行われました。

現顧問の夏目先生、副顧問の福田先生、本班OBでもあり作曲家の有賀さん、また、元顧問の松井先生にもお越しいただきました。また、多くのOB・OGの皆様にもお越しいただきました。楽しい時間を過ごしました。ありがとうございました。

引き続き、
OB・OG会を
よろしくお願い
いたします。



①

○現役生の活動○

- ・朝日アンサンブルコンテスト県大会・
金管8重奏 銀賞
サックス4重奏 銀賞

1月14日に朝日アンサンブルコンテスト県大会が行われました。地区大会を勝ち進んで金管8重奏とサックス4重奏が出場し、共に銀賞を受賞しました。
また、中部日本吹奏楽コンクール重奏の部は2月3日にキッセイ文化ホールにて行われます。
OB、OG一丸となって、現役生を応援していきましょう！

OB・OG定期演奏会について

[3月31日(土) 長野市民芸術館メインホール
13:30開場 / 14:00開演]

練習日程等はOB通知をご覧ください。
たくさんのおOB、OGの皆様のご参加を
幹事学年一同心よりお待ちしております。